

## Mit dem Palmesel nach Jerusalem

Kindernachmittag im Pfarrhaus Berchtesgaden, 27. März 2010

Am Samstag vor dem Palmsonntag traf sich eine Gruppe Kinder im evangelischen Pfarrhaus, um gemeinsam die Geschichte vom Einzug Jesu in Jerusalem zu hören. Die Kinder dachten darüber nach, was zu einem richtigen König gehört und hörten, dass Jesus ein König besonderer Art war. Zwischen den einzelnen Etappen der Erzählung wurde gesungen und gebastelt. So konnte jedes Kind am Ende einen grauen Papiresetel mit nach Hause nehmen.



*Text und Fotos: Lieselotte Lindner*